

Cher Angèle + Léger,
Le 6 juin 2015

Quel voyage merveilleux !! Nous avons absolument adoré notre séjour aux "Îles". Nous allons avoir de beaux souvenirs pour la vie. Un gros merci à vous pour nous avoir emprunter votre belle demeure pour la semaine. Nous nous avons sentis chez-nous dans votre maison. Il ne manque rien dans la maison et nous avons apprécié tous les petits détails... (les guides touristiques, la boîte à thé via, etc.) Merci encore pour les "petits sucre" (le fudge comme on dit à Moncton). Ils étaient délicieux ! et avec la recette, je vais certainement en faire pour ma famille. Ce soir nous avons été ~~peut-être~~ prendre des photos du coucher de Soleil et c'était le plus beau coucher de Soleil de la semaine, et je suis sûre qu'il voulait nous dire "A Bientôt - On se voit de nouveau bientôt". Et oui, c'est sûr que nous allons retourner aux îles, peut-être même pendant nos vacances en juin 2016. Si oui, nous serons en contact avec vous pour louer votre maison encore. Merci beaucoup ! À la prochaine, Julie + Luc
Moncton, NB

13 juin 2015

Bonjour Angèle et Léger,

Quelle belle découverte, les Iles de la
Madeleine !!!

Ce fut un privilège de pouvoir passer de belles vacances aux îles, marcher des kilomètres sur des belles plages à l'infini, découvrir la beauté et la richesse de la nature, rencontrer des bon monde et des insulaires, goûter les homards fous du jour, contempler le coucher du soleil sur des falaises, observer différentes sortes d'oiseaux de si près ...

Nous tenons à vous remercier du chaleureux accueil, c'est comme chez nous mais à distance. Merci également d'avoir partagé les trucs culinaires, sachez que c'est très apprécié.

C'est notre première visite nous sûrement pas la dernière. Nous vous souhaitons un bel été et du plaisir sur la route en moto.

A la prochaine,
Hélène + Robert

3 juillet 2015

Un Gros Gros Gros Merci

Angèle et Régis pour notre accueil

Si chaleureux, vous avez un

magasin bien coûte de pays

Très heureux d'avoir fait votre

connaissance.

Régis et Angèle

9 août 2015

À Angèle et Léger Lapierre

Votre séjour chez vous fut des plus apprécié.

Tout ici était impeccable ! Nous n'oublierons pas votre accueil, votre hospitalité et ... votre délicieux pain à la crème ! ..

Vos petites patates du jardin et votre belle laitue nous ont comblé !

Vraiment, vous êtes très pais !

Bonne chance !

François Chervier, Jean-Yves Pichot

Gaspardine Lafosse, Marc Deschamps

Angèle et Léger

9 au 16 août 2015

Merci beaucoup pour l'accueil chaleureux à notre arrivée dans votre beau coeur de pays. Nous avons grandement apprécié tous les petits détails qui nous ont rendue la vie plus facile et nous a permis de nous sentir comme chez nous.

Merci d'avoir partagé nos connaissances des îles !

Nous avons bien apprécié les petites gâteries sucrées.

Ce fut un régal !

Ce sera un grand plaisir de reférer votre demeure à nos parents et amis.

Merci pour tout
Françine et Florian Masson
Père et mère José Robert Courte

de follette

* La plus belle semaine *
16 au 23 Août 2015

Chez Angèle,

C'est comme chez nous ! :)

Merci pour votre bel accueil !

Nous avons très bien dormi, le lit était très confortable et douillet. Il ne manquait absolument rien. Vous pensez à tout pour nous offrir un séjour de repos sans avoir à se préoccuper de petites choses essentielles et franchement, C'est très apprécié ! Nous allons garder un très beau souvenir de notre passage aux îles et vous remercions pour tout.

C'est avec un immense plaisir que je vous recommanderai à mes amis.

A la prochaine, j'espère !

Caroline & Alain

du 16 au 23 aout !

Une semaine de rêve au Soleil ! ..

Quelle belle découverte nous avons fait en venant aux Iles !

Ce beau coin de pays bordé de plages extraordinaires !

Nos hôtes Argèle & Léger des gars de cœur, accueillants et attentionnés ont pensé à tout pour votre confort.

Nous avons profité de leur super jardin, et Argèle nous a gâts de son délicieux sucre à la crème.

Un immense Merci ! à vous deux. Notre séjour chez vous a été des plus agréables !

Nous étions comme chez nous !

Biviane & Daniel

23 au 30 août 2015

Ux dernier bonjour à vous deux!

Aux îles-de-la-Madeleine, on se sent chez nous...
Dépayseés, mais chez nous! Vous êtes tellement accueillants!

Vous nous avez partagé votre maison, et là encore, on s'est sentis chez nous!

C'est chaleureux, tout y est!

Un gros merci pour tout!

Et à une prochaine, peut-être!

Lise Bégin et Mario Daigle Thetford Mines

Cécile et Raymond Daigle Dissabé

Pauline et Gaston Bégin Stratford

5-SEPT-15

CHER ANGÈLE ET LÉGER

UN GROS MERCI POUR VOTRE HOSPITALITÉ ET D'AVOIR MIS
A NOTRE DISPOSITION TOUT CE QUI ÉTAIT NÉCESSAIRE
POUR NOTRE COMFORT.

LES PLAGES A PERTÉ DE JUE QUASI DÉSERTÉ.

L'AMBIANCE DE LAGRAVE AVEC SES CHARMES D'ANTAN
ET SES PETITES BOUTIQUES AVEC DES ARTISANS
HORS-PAIR

LES PETITES MAISONS AUX COULEURS VIVES QUI
NE PASSENT PAS INAPRÉGÉS

LES COUCHERS DE SOLEIL EXTRAORDINAIRES
TOUT CELA ONT RENDUS NOS VACANCES

MAGIQUES

SANS OUBLIER LE SUCRE A LA CRÈME D'ANGÈLE
UN INCONTOURABLE FAITES-LE GOUTER A L'INSPECTEUR
DU MINISTÈRE DU TOURISME ET SANS AUCUN
DOUTE IL VOUS DONNERAS SANS HÉSITER
UNE CINQUIÈME *.

SUR CE EN ESPÉRANT VOUS REJOIR L'AN
PROCHAIN.

LÉGER ET ANGÈLE ENCORE UNE FOIS UN

GROS MERCI

Daniel et Mireille
GATINEAU